

Pressemitteilung
03/2025 – 24. April 2025

KLM fliegt im Winter 2025/2026 wieder nach Barbados **Dreimal pro Woche von Amsterdam nach Bridgetown**



Im Winterflugplan 2025/2026 startet KLM Royal Dutch Airlines nach einer dreijährigen Pause wieder nach Barbados in der Karibik. Vom 26. Oktober 2025 bis zum 26. März 2026 geht es dreimal pro Woche von Amsterdam-Schiphol nach Bridgetown auf Barbados und weiter nach Georgetown in Guyana. Passagiere aus Deutschland haben Anschluss von neun Flughäfen.

Barbados ist einer der größten, von den Niederlanden aus unterversorgten Märkte in der Karibik. Die Hauptstadt Bridgetown ist bekannt für atemberaubende Strände, kristallklares Wasser und eine reiche Kultur. Mit dieser Flugkombination kommt KLM der wachsenden Nachfrage nach touristischen und geschäftlichen Destinationen in der Karibik nach. Die Airline hatte bereits im Winter 2021 und 2022 Verbindungen nach Bridgetown angeboten.

Flug KL783 startet dienstags, donnerstags und sonntags um 09:35 Uhr vom Amsterdam-Schiphol und landet um 13:35 Uhr in Bridgetown, bevor es um 15:05 Uhr weitergeht nach

Georgetown mit Ankunft um 16:40 Uhr. Von Georgetown aus startet Flug KL783 um 18:00 Uhr und kehrt um 08:00 Uhr am Folgetag nach Amsterdam zurück.

KLM bedient die Strecke mit einer Boeing 787-9. Den Passagieren stehen 30 Plätze in der World Business Class, 21 Plätze in der Premium Comfort Class und 224 Plätze in der Economy Class zur Verfügung.

Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland:

f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51,
E-Mail: s.freitag@f2kreation.de